

Compromiso y unidad por la vivienda en México: CANADEVI elige a Carlos Eduardo Ramírez Capó como su nuevo presidente

- El Ing. Carlos Eduardo Ramírez Capó asume la presidencia de CANADEVI como candidato de unidad, con el respaldo de cerca del 90% de su afiliación.
- Su experiencia en el desarrollo de vivienda social será clave para impulsar políticas que beneficien a la industria y garanticen la participación del sector en la producción de vivienda para más familias mexicanas.
- CANADEVI reconoce la labor del Lic. Alberto Moreno, quien durante tres años lideró la Cámara con visión estratégica, consolidando avances en política de vivienda y desarrollo urbano.

Ciudad de México, 20 de febrero de 2025 – En el marco de su **Asamblea General Ordinaria** celebrada el día de ayer, la **Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda (CANADEVI)** eligió al **Ing. Carlos Eduardo Ramírez Capó** como su nuevo Presidente nacional para el periodo **2025 – 2027** con cerca del 90% de preferencia de sus afiliados. Esta elección representa un momento clave para la Cámara, reafirmando el compromiso de su membresía de trabajar en unidad para impulsar el desarrollo de vivienda en México, coadyuvando así con el objetivo de la Presidenta, la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo de construir 1 millón de casas.

El Ing. Ramírez Capó asume este cargo con una sólida trayectoria en el sector, con un claro enfoque en la colaboración y el fortalecimiento de nuestra industria. Es Ingeniero Constructor y cuenta con una destacada trayectoria empresarial.

Su liderazgo buscará fortalecer a **CANADEVI** como un motor de innovación y desarrollo, promoviendo políticas que beneficien tanto a la industria como a las familias mexicanas. Su compromiso con CANADEVI se ha demostrado a lo largo de los años, ocupando cargos clave a nivel local, como secretario de la Delegación CANADEVI Veracruz (2005-2006), vicepresidente (2007) y Presidente (2013-2015), así como a nivel nacional ocupando cargos como vicepresidente (2016-2018), secretario (2019-2021) y en un segundo periodo repitiendo como secretario de febrero a diciembre de 2024, aportando su experiencia en la toma de decisiones importantes de la CANADEVI.

"Es un honor y una gran responsabilidad asumir la presidencia de CANADEVI en este momento importante en la vida social de nuestro país, en un proyecto de vivienda único en la historia de nuestro sector", **declaró el Ing. Ramírez Capó** tras su elección. "Reconozco el enorme potencial que tenemos como industria para contribuir al bienestar de las familias mexicanas y al desarrollo económico del país. Mi compromiso es trabajar en estrecha colaboración con nuestros afiliados, las autoridades y todos los actores relevantes para impulsar un sector vivienda fuerte, dinámico y socialmente responsable.

Como parte de su plan de trabajo, CANADEVI refrenda su compromiso de coadyuvar con el Gobierno de México en el proyecto de vivienda impulsado por la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, con el propósito de reducir el déficit de vivienda social en el país. La Cámara trabajará de manera coordinada con los organismos nacionales de vivienda, aportando la experiencia de los desarrolladores y su capacidad instalada para potenciar los objetivos trazados por la Presidenta y garantizar soluciones habitacionales asequibles y de calidad para más familias mexicanas.

La elección del **Ing. Ramírez Capó** se llevó a cabo en un ambiente de unidad y consenso, reflejando el espíritu de colaboración que caracteriza a CANADEVI. Cerca del 90% de los afiliados expresaron su firme respaldo a su visión y liderazgo, comprometiéndose a trabajar juntos para alcanzar los objetivos estratégicos de la Cámara.

Asimismo, CANADEVI expresa su más profundo reconocimiento al **Lic. Luis Alberto Moreno Gómez Monroy**, quien durante tres años lideró la Cámara con determinación y visión estratégica, logrando avances significativos en materia de política de vivienda, financiamiento y desarrollo urbano. Su legado de unidad y fortalecimiento institucional será clave para los retos que enfrenta el sector.

Bajo la presidencia del Ing. Carlos Eduardo Ramírez Capó, CANADEVI seguirá trabajando de manera coordinada con autoridades, organismos nacionales e internacionales, entidades financieras y la cadena de valor, con el firme propósito de contribuir al crecimiento sostenible del sector y al bienestar de millones de mexicanos.

oo

Acerca de CANADEVI

Fundada en 2002, la Cámara Nacional de la Industria de Desarrollo y Promoción de Vivienda, CANADEVI, aglutina a más de 1,000 desarrolladores y representa a más del 86% de empresas y empresarios dedicados a la promoción de vivienda en México; 92.8% de los afiliados a la Cámara son MiPyMEs, que dan empleo al 84.9% del personal ocupado de la industria. CANADEVI es la única cámara en México especializada en el rubro de la vivienda, cuenta con 34 delegaciones en el país, impacta a 31 de las 42 ramas de la economía nacional, genera 2.5 millones de empleos y aporta 6% del PIB a la economía del país. Visítanos en: www.CANADEVI.com.mx / Twitter @CANADEVINAC / FB @CANADEVIonal / Instagram @CANADEVInacional

Contacto de prensa CANADEVI:

Mario Alberto Martínez Mendoza
comunicacion@canadevi.com.mx
Cel. 5531248039